

ひろげよう！ 会員の輪

育児の援助を行っている人（まかせて会員）の声

Cさん 和田山町糸井（4歳と2歳の子のお母さん）

会員になったきっかけは何ですか？



自分も4歳と2歳の子どもの子育てをしているので、同じ子育て中のお母さん、お父さんの手助けができればいいなと思い会員になりました。

実際に活動してみようですか？

小学校2年生の女の子をお子さんを預らせてもらったことがありました。その時うちの4歳の娘とちょうどよい年齢差で、とても気が合いよく遊びました。すごく楽しかったみたいで、預かったお子さんが最後帰る時に、うちの子は悲しくて悲しくて、「もっとおねえちゃんと遊びたかった」と言って、泣けるぐらい離れ際が悲しく名残惜しかったみたいでした。

うちの子どももファミサポを利用してとても刺激をもらいました。また同じ校区だったことも分かり、地区にこんな人いたんだと、私自身も地域のつながりが広がり、今後の交流に繋がりました。ファミサポ活動は、すごくありがたい機会だったなと思います。

活動をふりかえって

うれしかったです。我が子にも刺激があり、私も援助活動という良い経験になって、その上ほかの方の役に立てるのは、すごいことだと思います。今後も続けて行きたいと思います。

おねがい会員さんへ

自分も子育て中なので、同じ子育て中の方の手助けをしたいなと思っているので、安心してまかせてもらえたらと思います。

